BILANZ vom 11.02.2011

Auszug aus dem Artikel: "Performance von Kundendepots"

Anmeldeschluss ist der 30. März 2011.

Die grössten Stars der Investmentbranche sind meist in den USA zu finden. Aber auch in der Schweiz gibt es Vermögensverwalter, die mit der Performance ihrer Kundendepots überzeugen. Die besten möchte BILANZ, das führende Wirtschaftsmagazin der Schweiz, seinen Lesern vorstellen. Banken und unabhängige Vermögensverwalter können dazu ihre echten, real verwalteten Kundendepots zum Testanmelden. Deren risikoadjustierte Performance wird dann von den Firmen Firstfive und Portfolio Consulting gemessen und analysiert. Mehr Informationen und das Anmeldeformular finden Sie auf der Website der BILANZ: www.bilanz.ch/vermoegensverwalter